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Compte-rendu du CA de Mouv’Art du 3 juin 2024 

 

Présent.e.s:, François Fildier, Dominique Gressin, Claire Guillaumet, Philippe Lafond, 
Marc Lecoin, Jean-Jacques Petit, Daniel Ponnelle, Christian Rondet, Bernard Rousseau, 
Michèle Vannini.  

Excusé.e.s: Eric Bonnenfant, Stéphanie Bodin, Marie Berga-Soulié, Yanne Cornez, 
Patricia Lamouche, Hans Pronk, Catherine Rymarski, Petra Van der Meijden, Robert 
Veuillemenot. 
 

I) Le temps des nouvelles : 

 

1. Point sur les projets en cours 

a. Point sur « Typographie ». Compte-tenu des nouvelles propositions incluant du 
texte, 10 personnes sont inscrites. Christian peut mettre de la documentation et du 
matériel d’imprimerie à disposition. Cela permettrait un lien avec les collèges et les 
lycées et de proposer des œuvres en volume dans la ville. Dany va contacter Céline 
Bahr.  

b. Maison Jules Roy : Michèle et Chantal ont envoyé un dossier. N’ayant pas de 
réponse, elles ont contacté le responsable qui trouvait le dossier trop « léger ». 
Après un échange avec lui sur le fonctionnement de notre association qu’il a trouvé 
intéressant, il doit proposer un RVD à Michèle et Chantal en juin pour fixer le 
planning de l’exposition en 2025. 

c. Point sur « Bestiaires ». Un bilan a été adressé aux participants. 180 personnes 
au vernissage. Un excédent de 350€. 20 ventes réalisées.  

Remarques des participants et visiteurs : en positif, la pertinence des jours et heures 
d’ouvertures. Point à améliorer : le fléchage de l’Atelier19 peu explicite (voir avec la 
mairie), et un point de vigilance : faire attention aux fuites d’eau et au soleil de 
l’après-midi qui peuvent endommager des œuvres. 

d. Préparation de l’exposition Bestiaires à Joigny. Les affiches sont réalisées. Le 
vernissage est le 27 juillet à 17h. Dépôt des œuvres le 24 et accrochage le 24 ou le 
25. L’espace permet l’exposition de seulement une dizaine d’artistes : Ismail, 
François, Patricia, Kylian et Flora, Stéphanie, Marc, Carole, Terez, Jean-Jacques. 

François, Dany et Bernard se chargent de l’installation en l’absence de Marc.  
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2. Vers une biennale « Grands Formats » en partenariat avec Saint-Aubin 
Chateauneuf ?  

Marc a un accord de principe de la mairie de Saint-Aubin-Châteauneuf concernant 
l’organisation d’une exposition « Grands Formats ». La commission « Exposition », si 
possible renforcée se saisit de ce projet qui semble pertinent car Saint-Aubin-
Châteauneuf est un lieu très fréquenté. Marius, qui était le commissaire de l’exposition 
« Grands Formats » à l’Abbaye Saint-Germain fera un retour sur les expositions. 
D’autres lieux pourraient être envisager : le château des Gondi à Joigny : Patricia 
pourrait contacter N Soret, le maire. Christian propose aussi l’Abbaye de Pontigny : 
à voir car l’association des Amis de l’Abbaye va s’arrêter fin juin. 

3. Le Comité d'admission s’est réuni le 22 mai à Mouv’Art afin de définir les 
modalités de fonctionnement des commissions permettant de recevoir les 
postulant.e.s. Le 23 septembre, les membres de la commission recevront les candidats 
retenus (5) (pour les intégrer au plus vite au fonctionnement de l’association) et ceux 
pour lesquels il y a besoin d’échanges pour prendre une décision (2). L’envoi 
systématique d’une invitation aux vernissages pour les candidats non retenus est 
proposé par le comité. Afin de pallier aux difficultés de prises de décisions liés aux 
avis écrits des membres de la commission, Christian propose la mise en ligne de 
Framadate. Outil qui a très bien fonctionné, puisque tous les membres de la 
commission ont répondu dans les 48h. 
 

4. Questions diverses 

a. Philippe en charge du comité « Admissions », Jean-Jacques reprendra la trésorerie 
et fait l’intérim pendant les vacances de Philippe. 
 

II) Le temps des décisions : 

a. La charte graphique de Mouv’Art, vers une application rigoureuse … ?  Terez 
reçoit et valide directement l’affiche.  

 
b. Projet rénovation du local  

Voir au CA d’octobre, après avoir demander l’autorisation au propriétaire, 
voir la mairie sur les contraintes.la commission Local s’en charge.  

 

 
Le prochain CA de Mouv’Art aura lieu 
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le 8 juillet de 10h à 12h au local de Mouv’Art  

 
RAPPEL ! Les réunions du conseil d’administration de Mouv’art  

sont ouvertes à TOUS les adhérents. 

 

Si un ou plusieurs thèmes vont intéressent : Invitez-vous !  
Si vous avez une idée, un projet, des questions : Partageons-les !  

Mouv’art est un COLLECTIF d’artistes, géré par les artistes, 
 

Mêlons-nous de ce qui nous regarde 
 

A BIENTÔT ... 
 


